

# Breitbandprojekt

## „Glasfaser für Klipphausen“

Endlich ist es soweit. Der Breitbandausbau im Gemeindegebiet schreitet voran. Dazu informieren wir Sie hier und auf unserer Homepage [www.klipphausen.de](http://www.klipphausen.de) regelmäßig über den aktuellen Stand.

### Aktuelle Maßnahmen:

- Auf der B6 zwischen Meißen und Niederwartha wurde durch das Landesamt für Straßenbau und Verkehr eine Deckenlagensanierung durchgeführt. Um später den Verkehr auf dieser vielbefahrenen Straße kaum einzuschränken, wurden hier Leerrohre vorverlegt.
- In Robschütz ist die Abwassererschließung im vollen Gange. Hier wird eine Breitbandmitverlegung durchgeführt.
- Es wurden an betroffene Bürger und Firmen Zustimmungserklärungen (Gestattungsverträge) für die Hausanschlüsse versandt. Da viele Fragen dazu an die Verwaltung gerichtet werden, kommt es zu Verzögerungen bei der Beantwortung, auch telefonisch. Wir bitten um Ihr Verständnis. Sollten Sie noch offene Fragen haben und die Sachbearbeiter nicht erreichen, verweisen wir auf die Zusammenstellung der „Häufig gestellte Fragen“ und die Erklärungen im hinteren Teil.
- Die europaweite Ausschreibung für einen Teil der Bauleistungen und Material zum Breitbandausbau wurden im Juli 2020 mit etwas Verzögerung veröffentlicht. Im August 2020 fand die Submission statt. Die Ergebnisse wurden geprüft und werden voraussichtlich im Gemeinderat im September 2020 vorgestellt und die Leistungen vergeben.

### Maßnahmen in Vorbereitung:

- Der Baubeginn des Breitbandausbaus ist für Oktober 2020 geplant. Start ist in Klipphausen und Röhrsdorf, jeweils mit den Hauptverteilern. Von dort aus soll sternenförmig in die einzelnen Ortsteile weiter gebaut und die Grundstücke erschlossen werden.

---

Gefördert durch:



Bundesministerium  
für Verkehr und  
digitale Infrastruktur



Bundesförderung Breitband



Projekträger des  
Bundesministeriums  
für Verkehr und  
digitale Infrastruktur

aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages



Diese Steuermittel werden auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes zur Verfügung gestellt.

Das Vorhaben wird gefördert nach der Richtlinie  
„Digitale Offensive Sachsen“

- **Informationsveranstaltungen zum Breitbandausbau in der Gemeinde Klipphausen**

Die Gemeinde Klipphausen plant gemeinsam mit dem zukünftigen Netzbetreiber Informationsveranstaltungen zum Breitbandausbau in der Gemeinde Klipphausen. Die Vodafone GmbH hat dazu eine umfangreiche Präsentation vorbereitet, auch hinsichtlich der Technik wird informiert. Im Anschluss haben Sie Gelegenheit, Fragen zum Thema zu stellen. Nach einer kurzen Pause steht die Vodafone GmbH für Fragen zu Produkten zur Verfügung

Termine:

*17. und 18.09. 2020 18.00 Uhr Groitzscher Hof, Zum Kalkwerk 3, OT Groitzsch, 01665 Klipphausen  
23. und 24.09. 2020 18.00 Uhr Gasthof Wildberg, Cossebauder Str. 2, 01665 Klipphausen*

Alle interessierten Bürger sind herzlich eingeladen.

Wir möchten darauf hinweisen, dass aufgrund der Hygieneschutzkonzepte in den Veranstaltungsräumen Maskenpflicht besteht und die Platzzahl begrenzt ist. Deshalb finden jeweils 2 Veranstaltungen statt.

---

Gefördert durch:



Bundesministerium  
für Verkehr und  
digitale Infrastruktur



Bundesförderung Breitband



Projekträger des  
Bundesministeriums  
für Verkehr und  
digitale Infrastruktur

aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages



Diese Steuermittel werden auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes zur Verfügung gestellt.

Das Vorhaben wird gefördert nach der Richtlinie  
„Digitale Offensive Sachsen“